

Jenaer Schüler-Cup und Mannschaftsturnier in Helmbrechts am Wochenende

Am kommenden Samstag starten Cedric Wiefel und Laurenz Dörfer beim Thüringer Ranglistenturnier im Florettfechten der Schüler in Jena.

Beide Jungen haben durchaus Sieg- und Medaillenchancen. Cedric ist momentan Vierter in der Thüringer Rangliste, hat aber erst vier Turniere besucht. Laurenz liegt nach dem Salve-Cup in Weimar in Führung und will diese natürlich verteidigen. Beide sind bereits für die Thüringer Meisterschaften im Juni in Erfurt qualifiziert.

Nicht um Punkte, dafür aber um Pokale geht es beim 20. Ernst-Steeger-Turnier in Helmbrechts. Bei diesem Wettkampf werden die Mannschaften zusammengelost. Für Saalfelds André Langen ist es bereits die fünfzehnte Teilnahme in Folge. Dafür wird Constanze Landte ihr Debüt geben. Die „Jungerwachsene“ will sich eine Woche nach ihrer Jugendweihe mit diesem Wettkampf in Form für die Deutschen Kadettenmeisterschaften eine Woche später in Neheim bringen. Dazu erhielt sie eine Sonderstarterlaubnis des Veranstalters, da in Helmbrechts normalerweise das Mindestalter sechzehn Jahre ist. Für Constanze kein Problem, ist sie es doch gewohnt in höheren Altersklassen zu starten.